

あひるのチャレンジ

令和7年12月2日



早いもので、12月となりました。今月の下校時刻は、以下の通りです。

8日(月)～12日(金) 全学年 13時25分ごろ
15日(月)～19日(金) 1,2年 13時25分ごろ
22日(月) 1,2年 13時25分ごろ 3～6年 14時40分ごろ
23日(火) 全学年 14時40分ごろ
そして、24日(水)から1月8日(木)までが冬休みとなります。

放課後の過ごし方について、ご理解ご協力を！

上記のように、今月は学校外での時間がが多くなります。過ごし方や気を付けることは学校でも指導しますが、学校のように、けがをしたら保健室で診てもらう、もめたら担任に話を聞いてもらう…ということができません。

また、お金や携帯電話、遊び道具など何を持って遊びに行くか、帰宅時刻は何時なのか…などは、ご家庭のお考えやご事情があり、学校で決めることはできません。

やはり、保護者のみなさまのご理解・ご協力が必要です。

『どこで、誰と、何をして遊ぶのか、いつ帰るのか』を把握し、必要に応じて、持ち物や遊び方などの話をしてください。また、地域やお店の方の話もしっかり聞くようお声がけください。(注意しても聞いてくれないというご意見をいただいている。)

子どもの安全・安心のため、よろしくお願ひします。

学校からお知らせしている内容をご家族で共有を！

前号でもお伝えしましたが、学校だよりや学年だより、お知らせやお願いプリント等学校からお伝えしている内容をご家族で共有してください。

ご家族での話の種になります。また、学校と保護者、地域が1つのチームになって、子どもにかかわっていくために必要です。

ぜひ、よろしくお願ひします。